

Lapas Purwokerto Sosialisasikan Penanggulangan HIV-AIDS serta Pemeriksaan HIV/AIDS bagi WBP

Narsono Son - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Dec 22, 2023 - 16:07



Lapas Purwokerto Sosialisasikan Penanggulangan HIV-AIDS serta Pemeriksaan HIV/AIDS bagi WBP

PURWOKERTO - Lapas Kelas IIA Purwokerto bersinergi dengan Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Kabupaten Banyumas, Seksi Pengendalian Dan Pencegahan Penyakit Menular Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, Tim VCT Puskesmas Sokaraja I dan LSM Kalandara, dalam rangka melaksanakan kegiatan Sosialisasi Penanggulangan HIV-AIDS serta pemeriksaan HIV/AIDS bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) pada Jumat, (22/12/2023).

Kegiatan ini dihadiri oleh Plh Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Angki Setyo Andrianto, Kepala Seksi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik, Fauzen, Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan, Eka Suryantoro, Perawat

Klinik Pratama Rawat Jalan Lapas Kelas IIA Purwokerto, Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Banyumas selaku Sekretaris II Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Kabupaten Banyumas, Tim Pelaksana VCT dari Puskesmas Sokaraja I, dan LSM Kalandara Purwokerto.



Membuka kegiatan, Angki Setyo Andrianto menyampaikan ucapan terimakasih kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas atas dukungannya dalam berbagai kegiatan pembinaan di Lapas Kelas IIA Purwokerto.

Ia juga memberikan rasa terimakasihnya kepada Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Kabupaten Banyumas, Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, Tim layanan VCT Puskesmas Sokaraja I, dan LSM Kalandara yang telah rutin melaksanakan kegiatan VCT sehinggalah total 607 orang WBP dan sejumlah 506 orang WBP sudah dilaksanakan pemeriksaan HIV, Hepatitis C dan Shipilis.



“Kami ingin memberikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas karena telah mendukung penuh berbagai kegiatan pembinaan di Lapas Kelas IIA Purwokerto. Salah satu contoh dukungan yang diberikan yaitu kegiatan saat ini dilaksanakan di Aula hibah dari Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas”, ujarnya.

“Serta terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Kabupaten Banyumas, Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, Tim layanan VCT Puskesmas Sokaraja I dan LSM Kalandara yang telah rutin melaksanakan kegiatan VCT sehingga dari total 607 orang WBP sejumlah 506 orang WBP sudah dilaksanakan pemeriksaan HIV, Hepatitis C dan Shipilis”, sambungnya.

Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Pemerintah Daerah Kabuten Banyumas selaku Sekretaris II Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Kabupaten Banyumas dalam sambutannya, menyampaikan Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas siap mendukung penuh seluruh kegiatan pembinaan yang dilaksanakan oleh Lapas Kelas IIA Purwokerto sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang ada.

“Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas mendukung penuh seluruh kegiatan pembinaan yang dilaksanakan oleh Lapas Kelas IIA Purwokerto sesuai dengan Peraturan Perundang-undangan yang ada”, ungkapnya

Kegiatan dilanjutkan dengan sosialisasi penanggulangan HIV/AIDS yang disampaikan oleh Tim VCT Puskesmas Sokaraja I dan LSM Kalandara Purwokerto.

Usai pemberian materi sosialisasi penanggulangan HIV/AIDS, dilanjutkan dengan pelaksanaan pemeriksaan HIV/AIDS, Hepatitis C, dan Shipilis, diikuti oleh 50 orang Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Kelas IIA Purwokerto.

Selepas kegiatan, Fauzen mengungkapkan bahwa WBP Lapas Kelas IIA Purwokerto yang mendapat hasil positif selanjutnya dijadwalkan untuk menjalani pengobatan.

“Dari hasil pemeriksaan, WBP Lapas Kelas IIA Purwokerto yang mendapat hasil positif selanjutnya dijadwalkan untuk menjalani pengobatan”, tuturnya.

(Humas Lapas Purwokerto)